

J.N. 64184

PROF. DR. M. LAZARUS

BERLIN N. W., Königsplatz 5, den 8 Juni 82

Mein lieber Freund!

Sie will mit dem Gute, mit dem  
Traufan anfangen, das der Kaiser  
unserer Saftigkeit, Ihnen zu schreiben  
— ein ganz persönliches Portal — über-  
fließen muss. Weiß ich das nicht wie  
viel Zeit mir frei bleibt aber wie bald  
mein Professor oder mein Vater außer-  
ordentlich dringend gesondert wird. Das  
Sinn aber weiß ich Ihnen nicht schreiben  
offiziell schreiben. Sie haben in der St.  
St. Pr. einen Brief von der Karte über  
die Führung der Folge in Russland ge-  
braucht. Sie sind bald abgeschlossen? Kann  
Sie es erwarten? unbekannt, dass ich  
wenn ein neuer Brief folgt, für

ruhig



bleiben davon über unser o patriot mein  
Leben seit jener Zeit wird sich nicht  
vollbringen. Von ich nicht, so was meine  
letzten Worte aus Leipzig, mit aus der  
den Worten des Apokal. Die Fortsetzung  
meiner Seele, die Befehle des Geistes,  
die sind im Experimentieren mit dem  
Hoffe in Venedig auf einen einzigen Tag  
glückliche Luft sein zuwischen, die vortreffliche  
glückliche Anknüpfung - Leipzig ist schon auf  
bestimmt; auf die Prognose aller Stimmung  
von welcher jener jungen Zeit eines Monats  
zusammen war. Die Reise präpariert auf  
nicht gut; meine Seele ist nicht viel besser  
aber jedenfalls nicht besser für mich  
Gott, als für, von der Verwandtschaft (Gott)  
geleitet aus d. Remo abgewandt war.  
Gott uns gut als so leichtlich besser; in  
wird trübseliges o fröhliches; aber unvollkommen  
die Sprache ist ein Bewegung auf - aber  
abwärts geschritten, nicht weil sie leicht,  
sondern weil unser Leben davon abhängt,  
in der Reise aber, was Eines geschehen,

und



PROF. DR. M. LAZARUS

BERLIN N. W., Königsplatz 5, den

Freund muß man, obwohl die Kinder  
 nur vor allem die ausgereiften Geistigen  
 Lebens hervorheben. In jedem aber die  
 Tugend hervorzuheben und die Kräfte  
 kräftig zu machen; viele Comité's haben zu  
 Gunsten der Knaben viel gethan & gewirkt,  
 und um die Weisung auch zu erreichen haben  
 die Individen derselben Bildung eines deut-  
 lichen Zweckes Comité's, wie Sie selber beschloß.  
 Knaben sehr unter uns, die in den Dingen  
 väterlich & gesandlich, wie Laube weiß und  
 dem Glauben davon war, zu erreichen. Seit  
 dem 12. Mai sind die Knaben wie gewöhnlich  
 wenig mehr zu sehen, aber zu den Weisungen  
 zu der vollen Weisheit, die am 4. Juni  
 beginnt, bedürfte es eines intensiven Vorposten-  
 tums mit allen Comité's. Jeder zweiten Abend  
 Sitzung von 2 1/2 - 3 1/2 Stunden. Mir ist alles  
 was literarisch nicht zu geschehen, zu Gunsten der  
 Kräfte und der Entzungen aller Kinder,  
 was zu uns wichtig bleibt.

Lazarus

Luzern (Schweiz) Mein officieller & officieller  
Verantwortlicher & abweisiger Schriftsteller.  
In diesem Schriftsteller habe ich Publicationen  
einer Broschüre, die der Zukunft für die  
Armen was gut & vorzuziehend, für an-  
geordnet geschrieben und davon der Betrag  
geschickt, dessen Befreiung zum Besten der  
Kaufung dieser Broschüre verwendet ist.  
In dieser laudigen Bemühung hat mich  
herablassend gibt es zwar keine andere  
Persönlichkeit, weil die Sache und so fast und  
so bravung spricht. aber ich bin es mir  
eine persönliche Woffelheit, dass Sie, wenn  
dieser Freund, so weiter zu greifen  
haben, Sie mit Ihrer Sachkenntnis, und  
Ihrer Gabe, und Ihrer - - - mein! nicht  
von woffigen Worten handeln; - mit einer  
weiteren Woffelheit wird es mir sein. Ihre  
Schrift zu geduldigem Nutzen zu verwenden.  
Ich bitte Sie also zu mir am einen woff-  
baltigen Bekanntheit. Auf über die vier  
Punkte habe ich eine Broschüre geschickt,  
um sie verschick & abzuweifen zu bekommen.

der

Das ist gewiss, daß Ihnen Indem aufgegeben,  
wahrlich eine neue politische Position wahr-  
scheinlich. Kein auf die Wirkung jenes Schrift-  
worts eine glückliche Erwartung, so wenig  
wenn Sie das erwarten können. — Wie viele  
o wie viele haben von Leiden aus aller  
Grunder Lieder ist in diesen Worten bei uns  
unvergleichlich, wahrlich eine der in Europa  
das auf uns geworden, das vergriffen ist nicht,  
um nicht für die Welt zu sorgen. Nicht  
dieser Satz ist jener, daß ich das auf mich  
genommen Abwärtig bewußt war.  
Sie wissen, daß ich nicht der Antipathie  
bewegung in Deutschland, allen unglücklichen  
Forderungen, und daran ist offiziell be-  
zeugt bin, das zuwiderstehende wappens.  
So bin ich das auf zu neuen Seiten  
Vorberathungs-Vorstandes - Sitzung (Coalition  
Wort!) auf einem Tag in Leipzig, in dem  
wahrlich auch die Seitenstreckung auf  
den Tag in Weimar gewesen, wo ich auf  
unsern lieben Konvent zu jener Zeit  
da gekommen. — Mir selber es wichtig  
wären, was Sie sich auf wünschten,

Ihnen

Du bist ein Mann, der sich seinen Freunden nicht  
verstecken, & ihnen lieber Briefe als  
in Gesellschaft in der Welt getroffen.  
Das muß ein auf sich aufpassen;  
mein Brief ist abgelesen, ich muß  
fordern. Also ein auf die Freundschaft  
mit der besten möglichsten Freundschaft,  
auf ein belobtes Verhalten von  
Ihrer L. M. M.

Ein von den gelagerten  
Freunden eines vielgeliebten  
Vorstandes ein Wort: sehr geliebt  
das Hilfe-Vermögen für jät. "Käufmann"  
sind wir in dieser <sup>Wohlf</sup> Lage  
gibt uns zu 10000 mit uns zu  
20000 Mark.

